

## Revue de presse

Journal : La Broye

Date : 17.06.2021

# Les Broyards peuvent goûter aux transports publics, grâce à un sésame

**PROMOTION** Jusqu'au 21 juillet, la Coreb et ses partenaires des transports publics sur rails, routes et lacs, proposent de découvrir l'abonnement demi-tarif à des conditions avantageuses. Pour 33 francs, il sera valable deux mois et cela pas seulement dans la Broye.

### BROYE-VULLY

«**P**our aller au travail ou pour les loisirs, les transports publics ce n'est plus le Néandertal dans la Broye et avec cette action, on va vous le prouver», s'enthousiasme Pierre-André Arm. Lundi matin, le directeur de la Coreb avait convié la presse à la présentation d'une action originale: un abonnement demi-tarif pour tous les transports publics. Si l'idée de base émane des CFF, la Communauté régionale de la Broye s'est assurée du partenariat des Transports publics fribourgeois (TPF), de CarPostal et de la société de navigation sur les lacs de Neuchâtel et Morat (LNM).

#### Les choses ont bien changé

Ensemble, ils lancent cette action de sensibilisation sur la qualité de l'offre actuelle en transports publics. Comme l'a rappelé le préfet et vice-président de la Coreb, Olivier Piccard: «Les choses ont bien changé ces dernières années en matière de mobilité dans notre région. Nous avons trouvé une offre globale qui satisfait une très grande partie de la population.»

Et le responsable régional des CFF, Simon Wagnières, de signaler la cadence à la demi-heure sur les



De g. à dr. Pierre-André Arm, directeur de la Coreb, Olivier Piccard, préfet, Serge Collaud, directeur général des TPF, Timothée Sprunger, marketing LNM, Pierre-Alain Perren, responsable CarPostal secteur ouest, et Simon Wagnières, responsable régional des CFF.

PHOTO RÉMY GILLIAND

deux lignes régionales, ainsi que tous les travaux entrepris ou en cours. «Tester l'abonnement demi-tarif est bien souvent une porte d'entrée pour la suite», se réjouit-il.

«Quel plus beau geste qu'une telle démarche, la mobilité à un prix avantageux. Pour moi la Broye c'est le centre du monde», a lancé avec entrain Serge Collaud, direc-

teur général des TPF, par ailleurs enfant de Saint-Aubin.

Pierre-Alain Perren, responsable régional de CarPostal, a rappelé le développement en cours des petites lignes urbaines d'Avenches et Payerne, appelées à se développer.

«Les bateaux sont souvent les oubliés des transports publics, ce mode de transport est souvent plus

touristique», indique Timothée Sprunger, responsable marketing de la LNM. Cependant, la compagnie, qui fêtera ses 150 ans l'an prochain, est en train de mettre en place un nouvel horaire. «Nous allons vers une offre plus cohérente, avec une meilleure cadence entre débarcadères. Nous pourrions par exemple avoir une liaison directe entre Estavayer et Neuchâtel», ex-

plique-t-il. Des propositions qui doivent encore trouver l'aval de tous les partenaires et qui pourraient, au meilleur des cas, entrer en vigueur en 2023.

L'action Coreb de cette année vise à encourager les habitants de la Broye, qui ne sont pas ou peu habitués à utiliser les transports publics et touristiques régionaux, à les tester. Les trains, les bus, les bateaux ont des avantages indéniables en termes de mobilité que les Broyards auront la possibilité de découvrir pour leurs déplacements professionnels, de loisirs, ou pour découvrir notre beau pays grâce à cet abonnement demi-tarif, valable deux mois, pour le prix de 33 francs. Ce montant peut être déduit du prix à l'achat d'un renouvellement de 12 mois s'il survient à la fin de la durée de validité de l'offre de deux mois.

#### A la rencontre de la population

Les partenaires iront à la rencontre de la population lors des marchés régionaux le samedi 19 juin à Payerne et Estavayer-le-Lac, puis le mercredi 23 juin au marché d'Avenches et le 6 juillet au marché de Moudon. Un concours avec de nombreux prix attractifs en lien avec les transports publics, ainsi que des offres de loisirs seront éga-

lement proposés par les partenaires de l'action.

«La population aura la possibilité de poser des questions au sujet des transports publics dans la Broye ou de faire part de propositions», indique Pierre-André Arm.

#### Trouver des solutions

«Les transports publics sont un secteur déterminant dans les missions d'une communauté comme la nôtre. En dix ans, la Broye intercantonale a grandi de 17 000 habitants. Nous devons absolument éviter la création de flux de pendulaires. C'est un gros travail. Quoi que l'on fasse, la Broye restera toujours une région périphérique qui nous oblige à trouver des solutions», ajoute le préfet.

«Je reste persuadé que les Broyards vont véritablement se rendre compte de la qualité de l'offre de transports publics à leur disposition», lance Pierre-André Arm, tout en montrant, smartphone en main, les dessertes possibles et l'amélioration des horaires.

#### ■ RÉMY GILLIAND

📄 Demi-tarifs disponibles auprès des points de vente des transports publics, jusqu'au 21 juillet. Plus d'infos sur [www.coreb.ch](http://www.coreb.ch)